

Schmitz tritt nun auf Bundesebene an

DZ

27.03.2009

Beim Königsschießen des Bezirksverbandes Düren-Ost in Drove siegt er mit 24 Ringen

Drove. Auf der Schießanlage in Drove hat der Bezirksverband Düren-Ost der Historischen Deutschen Schützenbruderschaften sein Königsschießen ausgetragen.

Dem Bezirksverband Düren-Ost gehören 17 Bruderschaften an. Franz-Josef Hallstein, Bezirksbundesmeister und zugleich stellvertretender Diözesan-Bundesmeister, eröffnete das Schießen um die Königswürde des Bezirksverbandes Düren-Ost, zu dem zwölf amtierende Schützenkönige aus dem Verbandsgebiet gemeldet hatten.

Jürgen Fabich, Bezirksschießmeister und sein Stellvertreter Deegenhard Haas, hatten die technische Leitung dieses Königsschießens.

Spannender Wettkampf

Günter Schmitz von den St.-Sebastianus-Schützen Froitzheim konnte nach spannendem Wettkampf mit 24 Ringen das Schießen für sich entscheiden. Auf den Plätzen Klaus Iven (St. Sebastianus Nörve-

nich) und Karl Geuenich (St.-Jakob-Schützen Jakobwüllesheim). Klaus Iven und Karl Geuenich erzielten jeweils 22 Ringe.

Günter Schmitz wird den Bezirksverband im September beim Bundeskönigsschießen in Hövelhof vertreten.



Bruderschaftstag und Königsschießen (von links): Bezirkspräses Walter Hütten, Bezirkskönig Günter Schmitz, Schülerprinz Lutz Imgrund, Bezirksprinz Daniel Bendermacher, Weihbischof Karl Reger und Bezirksbundesmeister Franz-Josef Hallstein.

Foto: hs

Am Tag nach dem Königsschießen feierten die Schützen des Bezirksverbandes Düren-Ost im Rahmen des Bruderschaftstages mit Weihbischof Karl Reger und Bezirkspräses Pfarrer Walter Hütten die Messe in der Vettweißer Pfarrkirche.

Im Verlauf des Gottesdienstes wurden die Bezirksmajestäten Schülerprinz Lutz Imgrund, Prinz Daniel Bendermacher und der neue Bezirkskönig Günter Schmitz gekrönt.

Im Anschluss an den Gottesdienst referierte Weihbischof Reger vor 120 Schützen im Vettweißer Pfarrheim zum Thema „Die ideale Bruderschaft – Glaube, Sitte und Heimat“. Der Weihbischof hob besonders den Glauben hervor und setzte in diesem Zusammenhang Akzente im Selbstvertrauen und im Selbstverständnis der Katholiken.

Nach einem gemeinsamen Mittagessen und einer Abschlussandacht klang der Bruderschaftstag des Bezirksverbandes aus. (hs)